

KISIWA HOUSE

Stone Town

Highlights

- ▶ Stranderlebnisse
- ▶ kulturelle Touren
- ▶ zahlreiche Sehenswürdigkeiten
- ▶ Geschichtliche Touren
- ▶ Museum

Fakten

Mindestaufenthalt: eine Nacht

Tourcode: WT27110

ab 160 EUR



Darum geht's:

Kisiwa House wurde 1840 von Nassor ibn Abdullah Al Barwani erbaut, einem reichen und mächtigen omanischen Kaufmann. Das Anwesen war eines der ersten Gebäude in Stonetown. Es stammt aus der Regierungszeit des größten Sultans des Oman aus dem 19. Jahrhundert, Said ibn Sultan, der Sansibar 1837 zu seinem Hauptwohnsitz machte.

Kisiwa House ist seit Generationen in derselben Familie und wurde vor kurzem in ein luxuriöses Boutique-Hotel umgebaut. Die beeindruckende Holztreppe und die Messingtür stammen aus der Bauzeit vor 170 Jahren. Bei der Neugestaltung wurde getreu restauriert und aufwendig verziert mit einer privaten Sammlung von antiken Möbeln, Messingbeschlägen, persischen Teppichen und originellen Fotografien. Das Konzept der Innenarchitektur ist eine Verschmelzung von Authentizität und Opulenz, die die Essenz der Geschichte Sansibars widerspiegelt.

Sie haben Fragen? Ich helfe Ihnen gern weiter.

Heiko Schierz

Reiseberatung Kenia, Tanzania

Telefon: +49 351 31207-244

E-Mail: h.schierz@diamir.de

Mobilitätshinweis

Wir sind verpflichtet darauf hinzuweisen, dass diese Unterkunft im Allgemeinen für Personen mit eingeschränkter Mobilität nicht geeignet ist. Im Einzelfall sprechen Sie uns bitte an.